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Великое единение Коммунисти
ческой партии, правительства и 
народа — источник силы Совет
ского государства, источник всех 
наших побед.

Быстрее завершить организационно
техническую подготовку к выборам

Д О ДНЯ выборов в Верхов-
^  ный Совет РСФСР и мест

ные Советы осталось менее двух 
недель. Избирательная кампания 
вступила в решающий этап: раз
вернулась агитация за кандидатов 
в депутаты.

Повсеместно проходят встречи 
кандидатов в депутаты с из
бирателями. На них трудя
щиеся, выражают единодушное 
желание отдать свои голоса 
за лучших сынов и дочерей 
народа, за кандидатов нерушимого 
блока коммунистов и беспартий
ных и заявляют о своей непре
клонной решимости выполнить 
задачи, поставленные январским 
Пленумом ЦК КПСС и вто
рой сессией Верховного Совета 
СССР, досрочно завершить пяти
летний план и новыми успехами 
встретить день выборов.

Выборы у нас являются под
линно демократическими. Они 
проводятся на основе избиратель
ного закона, в котором не только 
провозглашается всеобщее, рав
ное и прямое избирательное пра
во, при тайном голосовании, но и 
гарантируется осуществление это
го права на деле. Цель организа
ционно-технической подготовки к 
выборам в том и состоит, чтобы 
создать необходимые условия для 
участия всех избирателей в голо
совании.

Организационно - техническая 
подготовка к предстоящим выбо
рам имеет свою особенность. Вы
боры будут проходить одновре
менно в Верховный Совет Респуб
лики и местные Советы. Это тре
бует наибольшей гибкости, четко
сти и оперативности от районных 
Советов депутатов трудящихся и 
избирательных комиссий.

Большое значение для осущест
вления всеми гражданами своего 
права имеют точно и безукориз
ненно составленные списки изби
рателей. Нельзя допускать того, 
чтобы в списках были пропуски 
цлскажения, которые значитель
но осложняют работу участковых 
избирательных комиссий в день 
голосования. Поступающие сооб
щения с избирательных участков 
говорят о том, что исполкомы 
райсоветов более внимательно со
ставляли списки избирателей. Од
нако имеется немало случаев не
правильных записей в них. Боль
ше всего таких искажений и про
пусков встречается в Октябрь
ском районе.

В целях уточнения и внесения 
исправлений в списки избирате
лей, должна быть хорошо органи
зована проверка избирателями за
писей в списках. Но эта работа 
на многих избирательных участ
ках проводится крайне медленно. 
Взять, например, избирательный 
участок № 49. Здесь на 15 фев
раля проверилось немногим более 
половины всех избирателей.

Все шире и разнообразнее про
водится работа на избирательных 
участках. Советским, партийным 
и общественным организациям 
надо больше внимания уделить 
тому, чтобы помещения, где бу
дет проходить голосование, были 
хорошо оборудованы, обеспечены 
всем необходимым инвентарем. 
Нельзя откладывать это дело на 
последние дни. Нужно своевре
менно подготовить всю докумен
тацию, выделить необходимый 
транспорт для обслуживания из
бирателей.

Агитпунктам и партийным ор
ганизациям нужно мобилизо
вать агитаторов на то, чтобы в 
ближайшие дни они помогли каж
дому гражданину проверить пра
вильность записей в списках из
бирателей.

Большая работа в день выборов 
предстоит участковым избира
тельным комиссиям. Надо сейчас 
позаботиться о том, чтобы все 
члены участковых избирательных 
комиссий четко знали обязанно
сти и продумали все детали своей 
деятельности в период голосова
ния.

Успешно ^провести организа
ционно - техническую подготовку 
к выборам —  значит решить 
очень важную и почетную задачу. 
Результаты этой работы б^дут 
зависеть от того, насколько мест
ные Советы привлекут к этому 
делу всю общественность. Ра
бочие, служащие, домашние хо
зяйки, все активисты могут ока
зать неоценимую помощь Советам 
и избирательным комиссиям в 
оборудовании помещений, провер
ке списков и оповещании избира
телей о дне выборов.

Долг местных Советов и избира
тельных комиссий— своевременно 
и на высоком уровне провести 
организационно-техническую под
готовку к выборам Верховного 
Совета Российской Федерации и 
местных Советов депутатов тру
дящихся.

К  пятилетию со  дня подписания  
советско -китайского  Д о го в о р а  о д р у ж бе ,  

сою зе и взаимной помощи
Советские люди широко отмеча

ют исполняющуюся 14 февраля 
пятую годовщину со дня подписа
ния советско-китайского Договора
о дружбе, союзе и взаимной помо
щи.

Этому знаменательному событию 
было посвящено состоявшееся 12 
февраля в Москве в Колонном З а 
ле Дома Союзов торжественное 
собрание общественности столицы.

Горячими аплодисментами встре
тили участники собрания появле
ние в президиуме Заместителя 
Председателя Совета Министров 
СССР А. И. Микояна, Председа
теля Президиума Верховного Со
вета РСФСР М. П. Тарасова, 
Чрезвычайного и Полномочного 
Посла Китайской Народной Рес

публики в СССР Лю Сяо, видней
ших деятелей советской науки и 
культуры. .

Собрание открыл заместитель 
Председателя ВЦСПС Л. Н. Со
ловьев.

Д оклад о пятой годовщине со 
дня подписания советско-китай
ского Договора о дружбе, союзе и 
взаимной помощи сделал предсе
датель правления Всесоюзного 
общества культурной связи с з а 
границей профессор А. И. Д ени
сов. С речами на собрании высту
пили посол Китайской Народной 
Республики Лю Сяо, академик 

+А. М. Панкратова, известный м а
шинист - новатор В. Г. Блаженов. 
В заключение был дан концерт.

(ТАСС).

Беседа Н. А. Булганина
с американскими журналистами В. Р . Херстом, 

Д ж . Кингсбери Смитом и Ф. Коннифом  
12 февраля 1955 года

Кингсбери Смит говорит, что 
он и его компаньоны весьма при
знательны за предоставленную*' 
им возможность встретиться и бе
седовать с руководителями Совет
ского Правительства, а также с 
выдающимися деятелями совет
ской культуры. В' частности, они 
глубоко благодарны Н. А. Булга
нину, что он нашел возможным 
принять их. Сообщение о возмож
ной встрече с ним они получили 
на аэродроме в Ленинграде.

Присутствуя на сессии Верхов
ного Совета, Херст и его компань
оны, продолжает Кингсбери 
Смит, обратили внимание на за
явление В. М. Молотова, что 
Советский Союз теперь оставил 
США позади в производстве во
дородного оружия. Они также 
отметили заявления, сделан

ные советскими деятелями как 
в беседах с ними, так и на 
сессии Верховного Совета о жела
нии Советского Правительства 
положить конец гонке вооруже
ний. Всем им известна точка зре
ния, исходящая из научных кру
гов, в особенности на Западе, об 
угрозе, которую представляют 
для человечества продолжающие
ся неограниченные взрывы атом
ного оружия в эксперименталь
ных целях. В этой связи Херст 
хотел бы высказать одно предло
жение.

Н. А. Булганин замечает, что 
он с интересом выслушает Херста.

Херст благодарит Н. А. Булга
нина и выражает уверенность, 
что правительство и народ США 
разделяют стремление к миру, о 
котором говорит и Советское Пра
вительство.

Ввиду того, что взрывы термо
ядерного оружия в эксперимен
тальных целях представляют со
бой угрозу для всего человечест
ва, он, Херст, хотел бы спросить, 
будет ли Советское Правительст
во готово еще до запрещения 
атомного оружия заключить с 
США и другими западными дер
жавами соглашение, ограничива
ющее количество взрывов, произ
водимых в экспериментальных 
целях. Такое соглашение не по
требовало бы установления си
стемы контроля, поскольку как 
одной, так и другой стороне сра
зу стало бы известно о любых 
нарушениях такого соглашения.

По его, Херста* мнению это, 
возможно, является единственным 
путем приступить к разоружению 
в области атомного оружия.

Н. А. Булганин отвечает, что в 
этом вопросе нужно идти более 
радикальным путем, путем, кото
рый предлагает Советское Прави
тельство. Советское Правительст
во предлагает полностью запре
тить атомное, водородное и другие 
виды оружия массового уничто
жения, прекратить производство 
этих видов оружия, а также изъ
ять из вооружений государств то, 
что уже было произведено в этой 
области.

Практически предложение об 
ограничении испытаний ничего 
не дает. Народы мира знают о 
еаличии уже готовых и испытан
ных бомб на складах обеих сто
рон. Поэтому соглашение об ог
раничении взрывов в эксперимен
тальных целях никого не может

успокоить. Нам могут сказать, 
что вопрос о прекращении даль
нейших взрывов в эксперимен
тальных целях ставится теперь 
потому, что уже накоплены до
статочные запасы средств мас
сового уничтожения. Это не может 
вызвать успокоения.

Советское Правительство ста
вило и ставит вопрос более ра
дикально. Оно предлагает запре
тить производство, хранение и 
использование средств массового 
уничтожения. Именно в этом на
правлении надо работать и доби
ваться соглашения.

Кингсбери Смит говорит, что 
он хотел бы уточнить предло
жение Херста. Речь идет не о 
полном прекращении взрывов в 
экспериментальных целях, а об 
ограничении количества таких 
взрывов. Возможно, что Советский 
Союз, а также и США не будут 
готовы в настоящее время пойти 
на полное прекращение экспери
ментальных взрывов. Однако, 
принимая во внимание преду
преждение ученых об угрозе, ко
торую представляют собой неогра
ниченные взрывы, не сочтет ли 
Советский Союз возможным в ка
честве первого шага к эвентуаль
ному запрещению средств массо
вого уничтожения ограничить на 
основе соглашений с западными 
державами количество экспери
ментальных взрывов пятью, де
сятью или пятнадцатью в год. 
Нежелание Советского Правитель
ства пойти по этому пути может 
вызвать некоторое разочарование 
у общественного мнения.

Н. А. Булганин отмечает, что 
Советский Союз готов рассмотреть 
любые предложения, направлен
ные на устранение опасности при
менения оружия массового унич
тожения, если эти предложения 
действительно направлены к та
кой цели.

Херст говорит, что вчера вече
ром он разговаривал со своим 
бюро в Нью-Йорке и ему сообщи
ли, что речи Н. А. Булганина и 
В. М. Молотова на сессии Верхов
ного Совета истолковываются, 
как содержащие нападки на пра
вительство США, и что в связи с 
этим в США высказываются раз
личные предположения о том, не 
означает ли смена руководства 
Советским Правительством, что 
Советское Правительство намере
но занять более антагонистиче
скую позицию в отношении США.

В этой связи он, Херст, хотел 
бы спросить, считает ли Н. А. 
Булганин, что перемена руковод
ства означает изменение позиции 
Советского Союза в отношении 
США.

Н. А. Булганин отвечает, что 
нет, не означает.

Херст и Кингсбери Смит заме
чают, что они рады это слы
шать.

Конниф говорит, что во время 
беседы с ними на прошлой неделе 
П. С. Хрущев заявил, что неспра
ведливо восстанавливать общест
венное мнение США против СССР 
и пытаться создать впечатление, 
что СССР хочет войны. Между 
тем из выступления В. М. Моло
това на сессии Верховного Совета 
может создаться впечатление, что

США со своей стороны хотят вой
ны. Американский народ неминуе
мо сочтет, что попытки создать 
такое впечатление также явля
ются несправедливыми.

Считает ли Н. А. Булганин в 
этой связи, что воздержание от 
нападок на США со стороны со
ветских официальных лиц и на 
СССР со стороны американских 
официальных лиц было бы полез
ным для укрепления мира?

Н. А. Булганин отвечает, что 
по его мнению, это было бы по
лезным. Что касается доклада 
В. М. Молотова, на которьи\ 
ссылается Конниф, то он пред-' 
ставляет собой вполне объектив
ную оценку фактов, именно фак
тов, и полностью отражает точку 
зрения Советского Правительст
ва.

Кингсбери Смит замечает, что 
в своем выступлении Молотов 
неоднократно упоминал об агрес
сивных намерениях американско
го правительства и дал понять, 
что США готовят войну. Между 
тем американский народ уверен, 
что его правительство не имеет 
никаких агрессивных намерений. 
Американскому народу известно, 
что президент Эйзенхауэр воздер
жался от действий в районе Ин- 
до-Китая, а также в районе Фор
мозы, которые могли бы вызвать 
широкий конфликт. Когда амери
канцы читают подобные заявле
ния советских официальных лиц, 
у них создается впечатление, что 
Советское Правительство либо 
имеет неправильное представле
ние о позиции правительства 
США, либо умышленно хочет на
строить против США другие стра
ны. Это, естественно, увеличи
вает беспокойство американского 
народа и укрепляет его убежде
ние, что США должны распола
гать военными базами.

Ему, Кингсбери Смиту, не сов
сем ясно, как эти нападки на 
правительство США можно совме
стить с заверениями, сделанными 
советскими официальньши лица
ми в беседе с ними, а также на 
сессии Верховного Совета, что 
Советское Правительство желает 
улучшения отношений с США.

Н. А. Булганин отвечает, что 
заверения советских представи
телей о желании установить хо
рошие, нормальные отношения с 
правительством США являются 
вполне искренними. Я указывал 
в речи на сессии, что, в частно
сти, во время войны у нас бы
ли хорошие взаимоотношения с 
Соединенными Штатами, с Англи
ей, а также с Францией, которая 
присоединилась к этой группи
ровке позже, и мы были бы впол
не удовлетворены, если бы сейчас 
эти отношения были восстанов
лены. Как В. М. Молотов, так и 
он, Булганин, в своих выступле
ниях на сессии Верховного Сове
та говорили о желании Советско
го Правительства содействовать 
ослаблению всей нынешней на
пряженности в международной 
обстановке. Советское Правитель
ство действительно хочет этого, 
и он, Булганин, думает, что это
го же хотят и все народы мира.

(Окончание на 2-й стр.).
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Беседа Н. А. Булганина
с американскими журналистами В. Р. Херстом, 

Дж. Кингсбери Смитом и Ф. Коннифом  
12 февраля 1955 года

(Окончание. Начало на 1-й  стр.).

Кингсбери Смит говорил, что 
доклад В. М. Молотова вызывает 
определенные настроения в США, 
но эти настроения вызываются 
неправильной информацией о до
кладе, умышленно, чтобы оправ
дать создание американских во
енных баз вокруг Советского Со
юза и близко от его границ. К 
тому же известно, что эти воен
ные базы были созданы задолго 
до выступлений Молотова и Бул
ганина. Их создание не имеет 
никакой связи с высказывания
ми советских деятелей.

Кингсбери Смит благодарит 
Н. А. Булганина за разъяснения.

Херст говорит, что сегодня, 12  
февраля, годовщина со дня рож
дения одного из великих прави
тельственных и можно сказать 
духовных руководителей амери
канского народа— Авраама Лин
кольна. В своей речи на поле 
боя в Геттисберге Линкольн ска
зал: правительство народа, вы
бранное народом и для народа, 
никогда не должно исчезнуть с 
лица земли.

Херст спрашивает, не желает 
ли Н. А. Булганин как-либо про
комментировать это изречение 
Линкольна.

Н. А. Булганин отвечает, что 
это хорошая цитата, умное заяв
ление великого человека.

Херст спрашивает, был ли 
Булганин раньше знаком с этой 
цитатой.

Н. А. Булганин отвечает отри
цательно.

Кингсбери Смит просит разре
шения задать вопрос, касающий
ся механики управления Совет
ским государством. Ему и его 
компаньонам не совсем ясно, 
когда и на каком уровне было 
первоначально принято решение, 
позднее представленное Верхов
ному Совету, разрешить Г. М. 
Маленкову уйти в отставку и на
значить новым премьер-минист
ром Н. А. Булганина. Правильно 
ли будет сказать, что это реше
ние было первоначально принято 
Центральным Комитетом КПСС, а 
затем представлено на рассмотре
ние Верховного Совета.

Н. А. Булганин отвечает, что 
предложение о назначении нового 
Председателя Совета Министров 
СССР, как известно из печати, 
было внесено на рассмотрение 
Верховного Совета депутатом 
Н. С. Хрущевым от имени Цен
трального Комитета и Совета Ста
рейшин. В нашей стране сущест
вует блок коммунистов и беспар
тийных.

Кингсбери Смит спрашивает, 
правильно ли, что порядок ухо
да Г. М. Маленкова в отставку и 
назначение Н. А. Булганина но
вым премьер-министром означает 
сохранение принципа коллектив
ного руководства.

Н. А. Булганин отвечает: безу
словно, принцип коллективного 
руководства у нас незыблем.

Кингсбери Смит говорит, что 
из сообщений печати не ясно, 
остается ли Г. М. Маленков чле

ном Президиума ЦК КПСС, и 
спрашивает, так ли это.

Н. А. Булганин отвечает ут
вердительно.

Конниф говорит, что на Западе 
все еще преобладает мнение, что 
окончательной целью Советского 
Правительства является уста
новление господства коммунисти
ческого влияния во всем мире. 
Конниф просит Н. А. Булганина 
высказать свое мнение на этот 
счет.

Н. А. Булганин отвечает, что 
Херст, Кингсбери Смит и Конниф 
уже имели пространную беседу на 
эту тему с Н. С. Хрущевым, ко
торый дал исчерпывающий ответ 
на поставленный Коннифом во
прос. Ответ этот опубликован в 
печати. Он, Булганин, ничего не 
может добавить к высказываниям 
Н. С. Хрущева.

Конниф благодарит Н. А. Бул
ганина за ответ и говорит далее, 
что смена руководства Советским 
Правительством, естественно, вы
звала на Западе много предполо
жений насчет возможности уси
ления военного влияния на поли
тику Советского Союза в связи с 
тем, что Маршал Булганин теперь 
назначен премьер-министром, а 
Маршал Жуков— Министром обо
роны.

Конниф спрашивает Н. А. Бул
ганина, намерено ли Советское 
Правительство теперь больше по
лагаться на опыт военных руко
водителей в проведении своей по
литики.

Н. А. Булганин отвечает, что 
политика Советского Правитель
ства была достаточно подробно 
освещена в его, Булганина, вы
ступлении на сессии Верховного 
Совета и что, по его мнению, в 
этом выступлении можно полу
чить исчерпывающий ответ на 
вопрос, поставленный Коннифом.

Кингсбери Смит говорит, что на 
Западе господствует мнение, что 
ключ к прочному миру заключает
ся в разоружении, а ключ к ра
зоружению —  в создании эффек
тивной системы международного 
контроля с инспекцией на посто
янной основе в отношении всех 
видов оружия, включая и атом
ное оружие.

Кингсбери Смит просит Н. А. 
Булганина ответить, как он рас
ценивает возможность достиже
ния такого соглашения.

Н. А. Булганин отвечает, что 
Советское Правительство внесло 
свои предложения по этому воп
росу. Советское Правительство 
стоит за разоружение, за запре
щение использования, производ
ства и хранения атомного ору
жия. Советское Правительство 
стоит также и за контроль. Со
ветские предложения по этим 
вопросам изложены в докумен
тах, которые все еще обсуждают
ся в соответствующих междуна
родных органах.

Конниф говорит, что во время 
беседы, которую Херст и его ком
паньоны имели со своим бюро в 
Нью-Йорке, их внимание было 
обращено на то, что в Америке 
вызвал серьезное беспокойство 
резкий тон, принятый на сессии

Верховного Совета. Он, Конниф, 
хотел бы спросить, имеется ли 
что-либо, что они, как журнали
сты, могли бы сделать для умень
шения этого беспокойства.

Н. А. Булганин отвечает, что 
Херст, Кингсбери Смит и Конниф 
могли бы сообщить через печать 
или другим способом, который они 
найдут возможным, об искреннем 
стремлении Советского Прави
тельства к ослаблению междуна
родного напряжения, к миру меж
ду народами, о его желании улуч
шить отношения с США. Пра
вильная передача и объективное 
освещение того, что они узнали 
^Советском Союзе, было бы по
лезным, так как журналисты и 
особенно такие, с которыми он, 
Булганин, беседует сегодня, име
ют большое влияние.

Херст замечает, что он являет
ся представителем второго поко
ления журналистов и вполне 
осознает ту ответственность, ко
торую несут журналисты.

Конниф просит разрешения за
дать вопрос в американском 
стиле, вопрос, касающийся лично 
Н. А. Булганина. Он спрашивает, 
не будет ли Н. А. Булганин воз
ражать против такого вопроса.

Н. А. Булганин отвечает, что 
это зависит от вопроса.

Конниф спрашивает, какое 
чувство испытывал Н. А. Бул
ганин, когда на него была возло
жена огромная ответственность 
по руководству такой великой 
страной, как Советский Союз, ка
кова была его личная реакция, 
когда он узнал о новом назначе
нии.

Н. А. Булганин отвечает, что 
сн чувствовал себя так, как чув
ствуют себя люди в подобных 
случаях.

Кингсбери Смит выражает глу
бокую благодарность Н. А. Бул
ганину за то, что он нашел вре
мя принять их и ответить на их 
вопросы.

Херст говорит, что ему и его 
компаньонам была предоставлена 
такая возможность, которую име
ли очень мало людей, а именно 
встретиться и побеседовать не с 
одним или двумя, а с четырьмя 
выдающимися советскими руково
дителями. Он, Херст, убежден, 
что такие умные люди, с кото
рыми ему довелось встретиться в 
Москве, люди с добрыми намере
ниями и преследующие мирные 
цели, должны найти и безуслов
но найдут путь к миру.

Н. А. Булганин благодарит 
Херста за его высказывание.

В заключение Кингсбери Смит
говорит, что в понедельник Херст 
должен встретиться в Лондоне с 
Черчиллем и спрашивает, не хо
чет ли Н. А. Булганин передать 
что-либо Черчиллю в неофици
альном порядке.

При этом Кингсбери Смит ука
зывает, что любое высказывание 
Н. А. Булганина не будет подле
жать опубликованию в печати.

Н. А. Булганин отвечает, что 
он не имеет ничего передать.

Беседу записал 0 . Трояновский.

У бат ракских вагонников

П р о и з в о д с т в е н н ы е
Соревнуясь за достойную встре

чу дня выборов в Верховный Со
вет РСФ СР и местные Советы де
путатов трудящихся, коллектив в а
гонного депо ст. Батраки Ь январе 
добился новых успехов в работе. 
Несмотря на то, что январский

ш ^н  был значительно выше, чем 
в декабре 1954 года, коллектив 
депо по выпуску валовой продук
ции выполнил его на 102,4 про
цента. Остаток неисправных ваго
нов все время держался ниже 
нормы на 13,3 вагона.

у с п е х и

Высокопроизводительно труди - 
лись слесарь текущего ремонта в а 
гонов тов. Сомов, слесарь цеха 
годового ремонта тов. Холодков 
слесарь-автоматчик тов. Ешагин.

Мы стоим за мир и будем 
отстаивать дело мира 

во всем мире
☆

Единодушное одобрение
Конец смены. В 5 часов дня 

рабочие, инженерно-технические 
работники и служащие нефтепе
рерабатывающего завода собра
лись в ремонтно-механическом 
цехе, чтобы обсудить итоги ра
боты сессии. С сообщением о ре
шениях второй сессии Верховного 
Совета СССР выступил секретарь 
партийной организации завода 
тов. Постников.

Он рассказал об огромном зна
чении для дальнейшего развития 
народного хозяйства нашей стра
ны решений, принятых сессией, 
о мудрой политике Коммунисти
ческой партии и Советского пра
вительства, направленной на но
вый мощный подъем тяжелой ин
дустрии, сельского хозяйства, 
производства товаров широкого 
потребления, на повышение мате
риального и культурного уровня 
советского народа.

Первым на собрании выступил 
старший оператор тов. Асафов.

— Коллектив цеха, где я рабо
таю,— сказал он,— горячо поддер
живает и одобряет решения сес
сии, направленные на развитие и 
процветание любимой Родины. 
Советский народ самоотверженной 
работой отвечает на заботу Ком
мунистической партии и прави
тельства о новом росте благосо
стояния трудящихся. Мы также с

удвоенными усилиями будем тру
диться, чтобы досрочно завершить 
государственный план 1955 года.

Со словами горячего одобрения 
решений сессии выступил на
чальник технологической уста
новки тов. Емельянов. Затем сло
во взял главный технолог завода 
тов. Шемелевский.

— Принимая к неуклонному 
выполнению решения второй сес
сии Верховного Совета СССР,—  
заявил он,— советский народ вне
сет свой вклад в дело укрепления 
могущества советской державы, 
в дело упрочения мира во всем 
мире. Мы, работники нефтяной 
промышленности, заявляем, что 
не пожалеем своих сил, чтобы 
еще крепче и богаче была наша 
Родина, досрочно завершим план 
пятой пятилетки.

В заключение тов. Шемелев
ский внес предложение одобрить 
решения второй сессии Верховно
го Совета СССР. Собрание едино
душно поддержало его предло
жение.

В решении собрания коллектив 
нефтеперерабатывающего завода 
взял на себя новое повышенное 
обязательство. Он обещает пяти
летний план завода выполнить ко 
дню Советской Конституции —  
5 декабря и годовой план— к 20 
декабря текущего года.

Говорят комбайностроители
Механический цех комбайново

го завода. Сюда собрались рабо
чие, инженерно-технические ра
ботники и служащие завода, что
бы обсудить решения, принятые 
второй сессией Верховного Сове
та СССР.

После того, как секретарь пар
тийного комитета завода тов. 
Поздняков ознакомил собравших
ся с Декларацией Верховного Со
вета СССР, на трибуну поднялся 
фрезеровщик инструментального 
цеха тов. Евсеев.

В словах, идущих от сердца, 
он выразил мнение всех присут
ствующих.

—  Мы одобряем политику Со
ветского правительства, —  ска
зал он, —  политику мира и друж
бы со всеми, большими и малы
ми, народами. Коллектив наше
го завода даст в нынешнем году 
сельскому хозяйству страны вдвое 
больше комбайнов, чем в прошлом 
году и запасных частей к ним—  
на 55 миллионов рублей. Так мы,

советские люди, боремся за мир 
не на словах, а на деле.

Мастер цеха нормалей тов. Та- 
чаев* сказал:

—  На мудрые решения партии 
и правительства мы ответим но
выми достижениями на благо на
шей страны. Коллектив моего 
участка полон решимости свое 
годовое задание выполнить до
срочно —  к 7 декабря.

Слово взял протяжчик механи
ческого цеха тов. Карпухин.

— Продукция нашего завода,—  
сказал он, —  самая мирная про
дукция. Мы вооружаем социали
стическое сельское хозяйство но
вейшей техникой. Наши силос
ные комбайны будут способство
вать подъему животноводства. 
Лично обязуюсь работать так, 
чтобы использовать каждую ми
нуту рабочего дня и давать про
дукцию только высокого качества.

Комбайностроители горячо одоб
рили решения второй сессии Вер
ховного Совета СССР.

Чтобы крепить дело мира
На Сызранской ТЭЦ состоя

лось собрание рабочих, инженер
но-технических работников и слу
жащих. Выступивший на нем 
директор ТЭЦ тов. Прозоров сооб
щил об итогах работы сессии и 
зачитал текст Декларации Вер
ховного Совета СССР.

Затем от имени работников 
турбинного цеха выступил заме
ститель начальника цеха тов. 
Полунин. Он заявил:

—  Мы горячо приветствуем 
решения сессии Верховного Сове
та СССР. Они направлены на 
дальнейшее укрепление экономи
ческой и оборонной мощи нашей 
страны. Советские люди горячо 
одобряют внутреннюю и внеш
нюю политику партии и прави
тельства, отвечают на их заботу 
о благе народа своим самоотвер
женным и творческим трудом. Я 
призываю коллектив станции 
ответить на решения сессии до
срочным выполнением пятилет
него плана.

Комсорг котельного цеха тов. 
Казакова в своем выступлении 
сказала:

—  Основой развития народно
го хозяйства и гарантией незави
симости нашей страны является 
неуклонное развитие тяжелой 
промышленности. Мирная полити
ка Коммунистической партии и 
Советского правительства поддер
живается всем советским народом.

Мы обещаем досрочно и с вы
соким качеством работ отремон
тировать котел № 3. Это будет 
нашим лучшим вкладом в досроч
ное выполнение плана пятой пя
тилетки.

Собрание постановило одобрить 
решения сессии Верховного Сове
та СССР, внутреннюю и внешнюю 
политику Коммунистической пар
тии и Советского правительства 
и приняло обязательство выпол
нить план февраля на 115 про
центов и досрочно —  к 27 февра
ля закончить капитальный ре
монт котла № 3.
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Н А Ш И  К А Н Д И Д А Т Ы  В М Е С Т Н Ы Е  С О В Е Т Ы

Д О В Е Р И Е  Н А Р О Д А
Тяжела была женская доля в 

дореволюционное время. Знако
мясь с такими произведениями, 
как стихотворение Н. А. Некра
сова «Женская дрля» или пьеса
А. Н. Островского «Гроза», мы 
ярко представляем себе положе
ние женщины в прошлом.

Русская женщина от природы 
умна, красива, трудолюбива. Но 
;«е ум, ее духовные силы долгое 
время были скованы, задавлены. 
Ведь не случайно бытовала по
говорка: «Бабе дорога— от печи 
до порога».

Владимир Ильич Ленин гово
рил о необходимости широкого 
‘вовлечения женщин, которые со
ставляют половину человечества, 
6 общественно-полезную работу.

Социализм раскрепостил жен
щину, предоставил ей право на
равне с мужчиной участвовать 
во всех областях жизни. Ее ум, 
-ее способности, ее душевные ка
чества получили широкий про
стор для своего развития. Как не 
похож теперешний широкий свет
лый путь, которым идет по жиз
ни советская женщина, на дорож
ку «от печи до порога»*!

Эта мысль невольно приходит, 
когда разговариваешь с Ольгой 
Григорьевной Гузняевой— рядовой 
русской женщиной, которой со
ветская власть открыла широ
кий путь к жизни, к управле
нию государством.
Ольга Григорьевна— учительни

ца. Как большинство учителей, 
она влюблена в свою профессию и 
все силы, все знания отдает лю
бимому делу. Почти четверть ве
ка Ольга Григорьевна на педаго
гической работе. Много совет
ских ребят под ее руководством 
впервые прочли в букваре слово 
Родина и осознали его великое 
значение. С теплым чувством 
вспоминают ее бывшие ученики 
— ныне ставшие врачами, инже
нерами, летчиками,— свою пер
вую учительницу.

За многолетнюю безупречную 
работу на поприще народного об
разования тов. Гузняева награж
дена орденом «Знак почета» и 
медалью «За трудовую доблесть».

Педагогическую деятельность 
Ольга Григорьевна успешно со
четает с общественной работой.

В 1953 году ее̂  впервые избра
ли депутатом Куйбышевского об
ластного Совета депутатов трудя
щихся. На первых порах Ольга 
Григорьевна чувствовала себя не
уверенно. Одно дело у себя, в 
школе; здесь она знала все, уме
ла подойти' к каждому ребенку, 
создать дружный детский^ кол
лектив, добиться того, чтобы все 
ребята хорошо учились, находить

общий язык с их родителями. 
Все это было, хотя и трудно, но 
привычно.

Другое дело депутатская дея
тельность. Избиратели —  это не 
дети, с ними надо работать 
по - иному, а как —  Ольга 
Григорьевна еще не знала. И 
когда ей впервые пришлось при
нимать посетителей, она ограни
чивалась записью просьб избира
телей в особую тетрадь, чтобы 
выяснить возможности удовлетво
рения их.

Но постепенно она освоилась 
с обязанностями депутата и убе
дилась, что может быть полез
ной народу.

С присущей ей настойчиво
стью и добросовестностью Ольга 
Григорьевна, прежде всего, взя
лась за выполнение наказов из
бирателей. А дело это оказалось 
нелегким. В одном случае прихо
дилось ставить вопрос в различ
ных инстанциях, ходатайствовать 
об отпуске средств. В другом —  
дело сводилось к улучшению ра
боты того или иного учреждения. 
Но во всех случаях Ольга Гри
горьевна действовала настойчиво 
и добивалась в конце-концов 
своего.

Все чаще и чаще стали об
ращаться к ней избиратели по 
самым различным вопросам. За
ведующая детским садом просила 
оказать содействие в расширении 
помещения сада. Ояьга Григорь
евна поставила этот вопрос пе
ред исполкомом городского Сове
та, побывала у секретаря юрод
ского комитета партии, у руко
водителей шефствующего над са
диком предприятия и добилась 
желаемого результата— помеще
ние детского сада было расшире
но.

В другой раз к депутату обра
тилась престарелая избирательни
ца с жалобой на грубое отноше
ние к ней работников сберкассы 
№ 113. Ольге Григорьевне при
шлось побывать в сберкассе, по
беседовать с работниками, ука
зать им на их неправильное пове
дение.

Когда дело касается интересов 
народа, Ольга Григорьевна стано
вится непримиримой к недостат
кам, проявлениям бюрократизма и 
волокиты, упорной в достиже
нии цели.

— Я и сердиться умею, когда 
сталкиваюсь с бюрократами и 
разного рода волокитчиками, ко
торые портят нашим советским 
людям жизнь,— говорит Ольга 
Григорьевна.

Бывает и так, что подчас изби
ратель требует невозможное, и 
тогда Ольга Григорьевна терпели
во и настойчиво разъясняет ему 
причину отказа в удовлетворении 
просьбы.

А случается, что приходит из
биратель на прием и вовсе ниче
го не просит, ни на что не жа
луется. Приходит, чтобы просто 
посоветоваться, поделиться сво
ими горестями и печалями. Чаще 
всего это бывают женщины.

ьга Григорьевна внимательно 
выслушивает их, указывает на 
ошибки, дает советы.

По мере того, как у Ольги 
Григорьевны накапливался опыт 
работы, росла ее уверенность в 
своих силах. Теперь она активно 
участвует в обсуждении вопро
сов на сессиях областного Сове
та, работает в постоянной комис
сии по народному образованию, 
отвечает на многочисленные 
письма избирателей.

Нелегко завоевать доверие на
рода, а еще труднее оправдать 
его. Ольга Григорьевна справи
лась с этой трудной задачей. 
Избиратели Советского избира
тельного округа № 62 по выбо^ 
рам в Куйбышевский областной 
Совет снова выдвинули ее кан
дидатом в депутаты.

Недавно состоялась ее встреча 
с избирателями. Ольга Григорь
евна рассказала о проделанной 
ею работе, доложила о выполне
нии их наказов.

Избиратели внимательно вы
слушали отчет своего депутата, 
одобрили ее деятельность и дали 
новые наказы.

— Мой долг— добиваться их 
осуществления,— говорит Ольга 
Григорьевна. И веришь, что эта 
скоомная женщина сделает все, 
чтобы оправдать оказнное ей вы
сокое доверие.

Л. Миронова.

Драмтеатр
Зимний сезон Сызранский дра

матический театр открыл 19 ок
тября. За прошедшее время театр 
подготовил и показал трудящим
ся города спектакли «В сирене
вом саду», «Забавный случай», 
«Хижина дяди Тома», «Послед
няя жертва», «Иван Рыбаков». С
19 октября" по 1 февраля было да
но 68 вечерних, 20 утренних и
29 выездных спектаклей, кото
рыми обслужено 37602 зрителя.

Много было организовано кол
лективных посещений. Особенно 
большую активность в этом отно
шении проявляет завком профсою
за гидротурбинного завода, кото
рый организует коллективные 
просмотры каждого нового спек-

и зрители
такля. Хорошо проходят также 
выездные спектакли в клубах 
нефтеперерабатывающего завода, 
имени Варламова, в клубе Каш- 
пиррудника и других.

Для студентов и учащейся мо
лодежи театр еженедельно дает 
один спектакль по удешевленным 
ценам.

В настоящее время творческий 
коллектив театра готовит но
вый спектакль «Повесть о на
стоящем человеке» по произ
ведению Б. Полевого, который в 
скором времени будет показан 
зрителю. В конце февраля будет 
возобновлен спектакль «Ромео и 
Джульетта».

МОЛОДЫЕ ЭНТУЗИАСТЫ  ЕДУТ  
НА «КУЙ БЫ Ш ЕВГИ ДРО СТРО Й»

От молодежи, работающей на 
предприятиях нашего города, в 
районные комитеты комсомола 
поступили десятки заявлений с 
просьбой направить их на строи
тельство Куйбышевской гидро
электростанции. В эти дни на 
стройку уехало около 50 человек. 
В числе первых энтузиастов от
правились в Жигули с путевками 
комсомола электросварщики Б. 
Сонин, М. Малышев, Ф. Шалю- 
тин, электромонтер А. Репьев- 
ский, шофер А. Кулагин, слесарь- 
монтажник М. Адаев и другие. •

В ближайшие дни на «Куй- 
бышевгидрострой»' выедет еще 
более 100 юношей.

В горкоме КПСС и исполкоме горсовета

О присуждении переходящих Красных знамен

Сызранским отделением Книго
торга получены новые книги:

Н. А. Горшенева, А. Н. Горше
нев. «Верховный Совет РСФСР». 
Госюриздат. Москва. 1955 г. Це
на 1 руб. 5 коп.

«Обращение участников Всесо
юзного совещания строителей, ар-

Н о в ы е  к н и г и
хитекторов, работников промыш
ленности строительных материа
лов, строительного и дорожного 
машиностроения, проектных и на- 
учно-исследовательских органи
заций, созванного Ц К КПСС и Со
ветом Министров СССР, ко всем 
работникам строительной индуст-

Обсудив итоги социалистиче
ского соревнования предприятий 
промышленности и транспорта 
за январь 1955 года, исполком 
горсовета и бюро горкома КПСС 
постановляют:

Оставить переходящее Красное 
знамя исполкома горсовета депу
татов трудящихся и горкома 
КПСС за коллективом ордена Тру
дового Красного знамени гидро
турбинного завода (директор тов. 
Макеев, секретарь парткома тов. 
Камышанцев, председатель зав
кома профсоюза тов. Моисеев), вы
полнившим план января по вы
пуску валовой продукции на
104,6 процента, по выпуску то
варной продукции— на 125,6 про
цента и по производительности 
труда —  на 100,3 процента.

Вручить переходящее Красное 
знамя исполкома горсовета депу
татов трудящихся и горкома 
КПСС коллективу вагоно-колес- 
ных мастерских ст. Батраки  
(начальник тов. Комаров, секре
тарь парторганизации тов. Кочет
ков, председатель месткома проф
союза тов. Смирнов), выполнив
шему план января по валовой про
дукции на 130,1 процента, по 
товарной —  на 100 процентов, 
по производительности труда— на 
138 процентов, снизившему себе
стоимость продукции на 13 про
центов против плана.

Вручить переходящее Красное 
знамя исполкома горсовета и гор
кома КПСС коллективу швейной 
фабрики (директор тов. Костицын,

секретарь парторганизации тов. 
Пузарина, председатель фабкома 
профсоюза тов. Кочаева), выпол
нившему в январе план по вало
вой и товарной продукции на 
109,4 процента и по производи
тельности труда— на 104,4 про
цента.

Исполком горсовета и бюро 
горкома. КПСС отметили хорошую 
работу в январе коллективов 
мельничного управления Л1 7, 
кожевенного завода, нефтеперера
батывающего завода, завода пи
щевых концентратов, сланцепере
рабатывающего завода, мясоком-. 
бината, Батракского асфальтово
го завода, домостроительного ком
бината, вагонного депо ст. Батра
ки, Кашпирского рудника, арте
лей «Искра», «Сталь», «Красный 
пищевик», «Красная звезда», 
«Сапожник», имени Молотова, 
«Коллективный труд», «Промвал- 
обувь», ателье мод № 5, кир
пичного завода № 7, типографии, 
водоканалтреста. горпромкомбина- 
та.

Исполком горсовета и бюро 
горкома КПСС отметили плохую 
работу в январе ТЭЦ, ремонтно
механического завода, хлебоком
бината, вагонного депо ст. Сыз
рань 1-я, мельничного управле
ния № 9, деревообделочного ком
бината строительного треста 
№ 24, «Главрыбтары», рыбоза
вода, артелей «Бытовик», «Удар
ник», «Шахтер», имени Куйбы
шева.

В ЧЕСТЬ ВЫБОРОВ

ДРУЖНО ТРУДЯТСЯ 
ШАХТЕРЫ

рии». Госполитиздат. Москва. 
1955 г. Цена 25 коп.

Н. С. Хрущев. «О широком 
внедрении индустриальных мето
дов, улучшении качества и сни
жении стоимости строительства».

Госполитиздат. Москва. 1955 г. 
Цена 55 коп.

Всюду мерцают огни шахтер
ских лампочек и ламп дневного 
освещения. По узкоколейным 
путям проносятся электровозы, 
доверху груженные сланцем. На
верху бушует метель, а здесь, 
под землей— тепло.

Пройдя свыше двух километ
ров, мы, наконец, услышали глу
хие, далеко отдающиеся эхом 
взрывы, жужжание врубовых ма
шин и электрических сверл. Еще 
несколько минут ходьбы и мы у 
цели —  на передовом, первом 
участке шахты № 5/6.

А вот и рабочее место, где ра
ботает один из передовиков со
циалистического соревнования, 
почетный шахтер, машинист вру
бовой машины Федор Волко
дав. Он только что закон
чил подрубать лаву и готовит
ся перейти к следующей. Чем же 
прославился знатный шахтер? 
Тем, что он всегда во-время и, 
главное, доброкачественно подру
бает породную прослойку. Имен
но это и облегчает труд навало
отбойщикам, которым уже не 
приходится затрачивать много 
времени на дробление, отделение 
породы от сланца. Высокая выра
ботка у Федора Волкодава: он 
опередил многих товарищей и ра
ботает уже в счет июля 1955 го
да.

Недалеко от врубмашиниста ра
ботает бригада навалоотбойщиков 
Георгия Ковалева. Она «пожина
ет» плоды труда Федора Волко
дава. Дело у нее спорится: за каж
дую смену выдается тридцать —  
пятьдесят процентов сланца 
сверх нормы.

Вместе с бывалыми горняками 
самоотверженно несет трудовую 
вахту молодежь: крепильщик Ми
хаил Петров, пришедший сюда из 
горно-промышленной школы, Ва
лентина Жаднова. Примечательна 
трудовая биография этой девуш
ки. Она работала кондуктором 
электровозного поезда, но в то же 
время упорно училась на курсах,

и вот теперь стала машинистом
электровоза.

Дружно работают шахтеры 
первого участка. Они на де
сять дней раньше срока за
вершили. выполнение январско
го плана и в оставшиеся дни 
месяца дали на - гора сверх 
программы около двух с полови
ной тысяч тонн сланца. За десять 
дней февраля план добычи слан
ца перевыполнен больше, чем на
17 процентов.

Доброй славой пользуется и 
бригада проходчиков Ивана Бело- 
сова. Работает она строго по 
графику цикличности. Это озна
чает, что люди бригады успевают 
за одну смену отбурить забой, 
убрать сланец и породу, закре
пить штрек и настелить путь для 
электровоза. Таким образом новые 
лавы своевременно подготавлива
ются к разработке. Бригада Ивана 
Белосова работает сейчас в счет 
августа.

Не зря коллективу участка, где 
трудится эта бригада, в декабре 
минувшего года было присуждено 
второе место во Всесоюзном со
ревновании угольщиков. В ян
варе проходчики также намного 
перевыполнили план.

В дни трудовой вахты в честь 
выборов коллектив шахты пре
поднес Родине хороший подарок. 
Он брал на себя обязательство 
перевыполнить в январе план по 
добыче сланца на пять процен
тов, а перевыполнил на десять.

В текущем месяце коллектив 
шахты обязался повысить произ
водительность труда на 3 про
цента, добыть еще больше слан
ца, снизить его себестоимость де 
меньше, чем на полпроцента. 
Трудовые дела шахтеров свиде
тельствуют о том, что онщ по- 
настоящему борются за увеличе
ние добычи сланца: в первой де
каде февраля план выполнен на
113,6 процента. Нет сомнения, 
что шахтеры встретят день выбо
ров новыми трудовыми успехами.

Н. Киденко.
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ТОРЖ ЕСТВЕН НО Е ЗА СЕД А Н И Е В П ЕКИ НЕ

Н А Ш  К А Л Е Н Д А Р Ь

В. М. Гаршин
(К 100 -  летаю со дня рождения)

В. М. Гаршин родился б  1855 го
ду в небогатой дворянской семье. 
Его отец был офицером, и буду
щий писатель провел свое детство 
в армейской обстановке. По окон
чании гимназии Гаршин учился в 
Петербургском горном институте, 
но в 1877 году он оставил студен
ческую скамью и добровольно от
правился в действующую армию 
рядовым солдатом. Гаршин участ
вовал в боевых операциях про
тив турецких войск на Дунае. 
После тяжелого ранения! Гаршин 
возвратился на родину и целиком 
отдался литературе.

В октябрьском номере «Отечест
венных записок» за 1877 год был 
помещен рассказ молодого писа
теля «Четыре дня», обративший 
на себя всеобщее внимание. Затем 
появились другие рассказы и сказ
ки-аллегории. Они упрочили за 
Гаршиным славу даровитого писа
теля. Гаршин становится выразите
лем сокровенных дум передового 
русского общества.

Рассказы  «Четыре дня», «Из вос
поминаний рядового Иванова» 
(1883) Гаршин посвящает теме 
войны. В них он гневно обличает 
виновников войны, в  которой гиб
ли многие тысячи простых людей 
за чуждые им интересы.

Гаршин долго вынашивал план 
большого романа «Люди и война», 
эскизами к которому можно счи
тать рассказы «Трус», «Денщик и 
офицер» и другие.

В рассказах «Происшествие» и 
«Н адежда Николаевна» писатель 
поднимает тему человеческого от
ношения простых, незаметных лю 
дей к падшей женщине, которая 
явилась жертвой господствовав
ших социальных порядков и кото
рую они хотят вернуть к осмыс* 
ленной человеческой жизни.

Большой интерес представляет 
рассказ Гаршина «Художники», 
появившийся в разгар борьбы пе
редовых людей России с идеолога
ми «чистого искусства». В нем 
Гаршин прямо и недвусмысленно 
заявляет, что право на существо

вание имеет только писатель-учи
тель с его стремлением к правде, 
добру, красоте.

В 1880 году Гаршин опублико
вал в «Русском богатстве» про
славленный рассказ-сказку о бра
зильской пальме, вырывающейся^ 
на свободу сквозь стеклянную кры
шу оранжереи и погибающей от 
наступивших холодов. В символи
ческом образе пальмы передовая 
русская интеллигенция узнала 
свою судьбу и гибель своих идеа
лов. Но философский смысл 
сказки не только в этом, в ней есть 
призыв к свободе во что бы то ни 
стало, хотя бы и ценою смерти. 
«Я умру или освобожусь!», — * з а 
являет пальма. Как бы обращ аясь 

.к  передовой мыслящей части Рос
сии, писатель говорит: «Растите 
выше и шире, раскидывайте ветви,. 

4 напирайте на рамы й стекла, наша 
оранжерея рассыплется в куски, и 
мы выйдем на свободу... нужно 
только работать дружнее, и победа 
за нами».

Знаменитый «Красный цветок» 
(1883) явился жемчужиной его 
творчества. В рассказе воплотилась 
вся трагедия мысли и надежд луч- 
щих людей страны. Кровавый крас
ны цветок символизирует зло ми
ра, зло русской действительности. 
Сорвать его — значит уничтожить 
это зло. И благородный безумец 
уничтожает цветок. Он умирает и 
уносит в могилу свой трофей, н а  
самой своей смертью утверждает 
подвиг самоотвержения, героизма.

Литературное наследство Гарши
на невелико. Цо в своих неболь
ших по объему рассказах писатель 
вскрыл самые существенные сто
роны общественной жизни, пока
зал благородное стремление луч
ших людей России вырваться на 
свободу, порвать цепи экономиче
ского и духовного рабства.

Сила реализма Гаршина в воз
мущении социальным гнетом, в 
борьбе с деспотизмом и неравенст
вом—за свободу личности, в осуж
дении уродливых сторон жизни 
России 80-х годов, в пору мрачной 
реакции и произвола.

В творчестве Гарш ина были мо
тивы отчаяния, душевного разлада, 
порожденных этой действитель
ностью. Но в нем были и другие 
мотивы, которые, по словам В. 
Короленко, «не отмирают, но пере
ходят в будущее». Эти мотивы до
роги советскому читателю. Мы 
слышим в них глубокую скорбь 
писателя о человеке, которого д а 
вил весь общественный строй, мы 
видим в них честные и благород
ные стремления лучших людей то
го времени.

Гаршин умер в расцвете своих 
сил. Его жизнь была благородным 
служением родной русской литера
туре. Страстные поиски человече
ской правды, ненависть ко всему 
низкому и жестокому делают твор- 
чество Гаршина особенно близ
ким советским людям.

И. КЛАБУНОВСКИЙ. 
Кандидат филологических наук.

И З В Е Щ Е Н И Е
16 ф евраля, в 19 час. местного 

времени, в библиотеке горкома 
КПСС для докладчиков и агитато
ров состоится инструктивны й до
клад на тем у «37-я годовщ ина

С оветской А рм ии и Военно-Мор
ского  Ф лота». Лектор тов. Косюга*

Редактор В. И. ПАРАМОШ КИН.

П ЕКИ Н, 13 февраля. (ТАСС). 
Сегодня в Пекине состоялось тор
жественное собрание, посвящен
ное пятой годовщине со дня под
писания Договора о дружбе, сою
зе и взаимной помощи между 
СССР и Китайской Народной 
Республикой.

В зале Хуайжэньтан, украшен
ном Государственными флагами 
Китайской Народной Республики и 
СССР, собрались представители 
общественных организаций, куль
турных кругов столицы, рабочие 
и служащ ие пекинских предприя
тий.

Под продолжительные аплоди
сменты присутствующих места в 
президиуме занимают председа
тель Центрального правления Об
щества китайско-советской друж 
бы Сун Цин-лин, председатель 
Постоянного комитета Всекитай
ского собрания народных предста
вителей Лю Шао-ци, Премьер Го
сударственного Совета Китайской 
Народной Республики Чжоу Энь- 
лай, заместители председателя 
Центрального правления Общест
ва китайско-советской дружбы 
Линь Бо-цюй, Го Мо-жо, Ли Цзи- 
шень и другие руководящие дея-

ОТКРЫ ТИЕ М УЗЕЯ В. И. ЛЕНИНА
БУХАРЕСТ. (ТАСС). Здесь со

стоялось открытие музея В. И. 
Ленина и И. В. Сталина. При тор
жественном открытии музея при
сутствовали Председатель Совета 
Министров Румынской Народной 

.Республики Георгиу-Деж, Предсе
датель Президиума Великого Н а
ционального собрания Петру Гро-

Д ЕЛИ , 14 февраля. (ТАСС). Р а . 
дио Дели сообщает, что премьер- 
министр Индии Неру вылетел се
годня из Лондона в Индию. Он 
заявил корреспондентам на аэ
родроме, что международное со
вещание по вопросу о Формозе 
(Т айване—Ред.), которое предла
гает Советский Союз, является 
желательным, и рано или поздно, 
такое совещание должно состоять
ся

Отвечая на вопрос относительно 
целесообразности рассмотрения во-

П АРИЖ . (ТАСС). На судо
строительной верфи в городе Сен- 
Назер заложены два грузовых суд-

ГОСДРАМ ТЕАТР
16 февраля
«В СИРЕНЕВОМ САДУ»

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный» 

Новый художественный 
индийский фильм 

«ГАНГА» 
«Звезда»

Днем и вечером
«ГЕРОИ ШИПКИ»

П ром ы словой артели  
«О бъединенный труд»

(Ульяновская область, Ново
спасский район) требуется 

квали ф и ци ро ванны й  м еха ни к  
по ш вей н ы м  м аш инам .

Оплата труда по соглашению.

тели Общества, мэр Пекина Пын 
Чжэнь, Временный Поверенный в 
делах СССР в Китайской Н арод
ной Республике Я. М. Ломакин и 
другие. Торжественное собрание 
открыл Го Мо-жо. Он подчеркнул, 
что глубокая дружба и тесная 
сплоченность народов Китая и Со
ветского Союза не только способ
ствовали подъему экономики и 
культуры китайского и советского 
народов, но и укрепили лагерь ми
ра, демократии и социализма и 
явились крупным вкладом в дело 
упрочения мира на Дальнем Во
стоке и во всем мире.

После вступительного слова Го 
Мо-жо были исполнены Государст
венные Гимны Китайской Н арод
ной Республики и СССР.

С докладом о пятой годовщине 
советско-китайского Договора о 
дружбе, союзе и взаимной помо

рщи выступила Сун Цин-лин.
Затем на собрании выступил 

Временный Поверенный в делах 
СССР в Китайской Народной 
Республике Я. М. Ломакин,

В заключение для участников 
торжественного собрания был дан 
большой концерт

И И. В. СТАЛИНА В БУХАРЕСТЕ
за, Первый Секретарь Ц ентраль
ного Комитета Румынской рабочей 
партии Апостол, представители об
щественности, члены дипломатиче
ского корпуса.

От имени Центрального Коми
тета Румынской рабочей партии 
музей открыл член Политбюро ЦК 
Пырвулеску.

проса о Тайване за пределами 
ООН, Неру заявил, что одним из 
препятствий, мешающих рассмо
трению этого вопроса в ООН, яв
ляется то, что Китай не представ
лен в этой организации.

Касаясь вопроса о международ
ных конференциях вообще, Неру 
заявил, что в результате успеха 
Женевского совещания в настоя
щее время он настроен более об
надеживающе в отношении таких 
конференций.

на грузоподъемностью около 5 ты
сяч тонн каждое, заказанных Со
ветским Союзом.

Н епригодны е для дальней
ш его испо льзования в дом аш 
нем бы ту: вер хняя и ни ж няя  
одежда, изделия из ч у гу н а ,  
ж елеза и цветного м еталла, а 
та к ж е  книги, тетради, газеты , 
оберточная бум ага я в л я ю тся  
ц енны м  сы р ьем  для п р о м ы ш 
ленности.

Граж дане!

Не уничтожайте, а сохраняй
те и сдавайте все это палаточ- 
никам  и разъездны м  сборщ и
кам  Главвторсырье.

За сданное сы рье произво
дится оплата по ценам прей
скуранта или по ж еланию  
сдатчика — ш кольны ми при
надлежностями, галантерейны 
ми товарами (резинка, лента, 
мулине и т. д.).

СБОР ПОДПИСЕЙ 
В ЗАПАДНОЙ ГЕРМАНИИ 

ПРОТИВ ПАРИЖСКИХ 
СОГЛАШЕНИЙ

Б Е РЛ И Н , 14 февраля (ТАСС). 
Как передает агентство АДН, 105 
тысяч жителей Дортмунда поста
вили свои подписи под манифе
стом, принятым 29 января на ми
тинге" во Франкфурте - на - Майне. 
Манифест содержит требование о 
проведении переговоров по гер
манскому вопросу вместо ратифи
кации парижских соглашений. Сбор 
подписей под этим манифестом, 
проводимый в Западной Германии 
по решению руководства СДПГ, 
будет продолжен до 20 февраля.

ЗА СОЗЫВ КО НФ ЕРЕНЦИИ  
В СВЯЗИ С ПОЛОЖЕНИЕМ  

В РАЙОНЕ ТАЙВАНЯ
ДЖ АКАРТА, 14 февраля. 

(ТАСС). Агентство АНТАРА пере
дало заявление председателя ко
миссии по иностранным делам ин
донезийского парламента Муиса, 
который одобрил предложение 
СССР о созыве конференции в 
связи с положением в районе Тай
ваня. «Это хорошая идея»,—за
явил Муис.

Как сообщается, 17 февраля 
правительство Индонезии будет 
обсуждать вопрос о положении в  
районе Тайваня.

ОСВОБОЖДЕНИЕ ГРУППЫ 
ПРИБРЕЖНЫХ ОСТРОВОВ 
КИТАЙСКОЙ ПРОВИНЦИИ 

ЧЖЭЦЗЯН
П ЕКИ Н, 14 февраля. (ТАСС). 

Корреспондент агентства Синьхуа 
передает из провинции Чжэцзян, 
что части Народно-освободитель
ной армии Китая вчера вступили 
на острова Дачэнь , Юйшань и 
Пишань, заверш ив тем самым ос
вобождение всех островов, распо
ложенных у побережья провинции 
Чжэцзян, за исключением самого 
южного острова—Наньцзишань.

Эти острова, говорится в сооб
щении, представляли собой глав
ный опорный пункт чанкайшист- 
ских войск у Чжэцзянского побе
режья и использовались ими с по
мощью американцев для налетов 
на прибрежные районы Китая.

Правительственный кризис 
во Франции

Пфлимлен отказался
формировать правительство
П А РИ Ж , 14 февраля. (ТАСС). 

Сегодня в 4 часа утра по местно
му времени член партии М РП 
Пьер Пфлимлен заявил президен
ту Республики о своем отказе фор
мировать правительство. Это ре
шение было им принято в связи 
с невозможностью достигнуть со
глашения между правыми партия
ми о распределении министерских 
портфелей. Пфлимлен признал, 
что ему «не удалось добиться соз
дания правительства националь
ного единства».

Вскоре после этого президент 
Коти вызвал к себе видного дея
теля социалистической партии 
Кристиана Пино, которому он 
предложил сформировать прави
тельство. Пино заявил, что, преж 
де чем дать ответ президенту, он 
проконсультируется со своими по
литическими единомышленниками.

Артель имени Молотова
с 10 по 28 февраля приступает 
к заключению договоров с ор
ганизациями на перевозку гру
зов по Волге на навигацион
ный период 1955 года.

Правление.

А р те л ь «Б ы тови к»
приним ает от населения зак а 

зы  на производство плотнич
ных, столярны х, малярны х, 
печных, стекольны х и ш тука
турны х работ из м атериалов 
заказчика.

1 ( 2 - 1).___________________ __

А в то тр а н сп о р тн а я  контора  
«С тавр оп ол ьн еф ть»

продает организациям  и уч
реж дениям  лошадей.

Справиться: г. Сызрань, за  
переездом ст. С ы зрань 2-я.

(4 -1).
Д ирекция.

Б ы ко в Михаил Иванович, прож и
ваю щ ий в г. Сызрани, Северная 
улица, 32, возбуж дает дело о рас
торжении брака с Быковой Раисой 
Тимофеевной, прож иваю щ ей в г. 
Сызрани, по Оборонной улице, 34.

Дело будет рассм атриваться в 
народном суде 1-го участка Цент
рального района г. Сызрани.

Казарова Тамара Ивановна, про
ж иваю щ ая в г. Сызрани, по Сара
товской улице, 26, возбуж дает дело
о расторж ении брака с Казаровым^ 
Петром Ивановичем.

Дело подлеж ит рассмотрению  в 
Куйбыш евском облсуде.

Бобров Василий Иванович, про
ж иваю щ ий в Октябрьском районе 
г. Сызрани, по улице Молотова, 13, 
возбуж дает дело о расторж ении 
брака с Бобровой Александрой 
Петровной, прож иваю щ ей в г. Май
копе, К убанская улица, 48.

Дело подлеж ит рассм отрению  в 
народном суде г. Майкопа.

Белова Елена Ивановна, прож и
ваю щ ая в Октябрьском районе 
Сызрани, по улице Водников, 43, 
возбуж дает дело о расторж ении  
брака с Беловым Иваном Ф еофано
вичем, прож иваю щ им в пос. Тоз, 
М ысковского района, Кемеровской 
области.

Дело подлежит рассмотрению  в 
народном суде Октябрьского райо
на г. Сызрани.

С ви р ко в Иван Иванович, прож и
ваю щ ий в с. Обшаровке, Приволж
ского района, Куйбыш евской об
ласти, Н абереж ная, 25, возбуж да
ет дело о расторж ении брака сг 
Стениной Ниной Никифоровной, 
прож иваю щ ей в поселке нефте
перерабаты ваю щ его завода, ж е
лезнодорож ны й дом № 4.

Дело будет рассм атриваться в 
народном суде 1-го участка Про
мыш ленного района г. Сызрани.

ТОРЖЕСТВЕННОЕ ЗАСЕДАНИЕ ПО СЛУЧАЮ 10-й  ГОДОВЩИНЫ  
ОСВОБОЖДЕНИЯ Б У Д А П Е Ш ТА  СОВЕТСКОЙ АРМ ИЕЙ

БУДАПЕШ Т, 13 февраля. 
(ТАСС). Сегодня здесь состоялось 
торжественное заседание город
ского комитета Венгерской партии 
трудящихся, Городского Совета 
и Будапештского Комитета Отече
ственного народного фронта, по
священное десятой годовщине ос
вобождения Будапешта Советской 
Армией.

На заседании присутствовали 
первый Секретарь Ц К Венгерской 
партии трудящихся М атиас Рако- 
ши, члены Политбюро Ц К  Вен
герской партии трудящихся, члены

Правительства, а также предста
вители посольства СССР в Вен
грии.

С докладом о десятилетии ос
вобождения Будапешта Советской 
Армией выступил член Политбюро 
Ц К Венгерской партии трудящих
ся Заместитель Председателя Со
вета Министров Венгерской Н а
родной Республики Иштван Хи- 
даш.

После торжественной части со
стоялся концерт, в котором приня
ли участие лучшие силы буда
пештских театров.

Заявление премьер-министра Индии Неру

СТРОИТЕЛЬСТВО ВО ФРАНЦИИ СУДОВ для СССР
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